



ロータリー：  
変化をもたらす

# WEEKLY BULLETIN

## 四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／加藤 文昭 □副会長／井尻 英雅

□幹事／柳瀬 英雄 □副幹事／上條 康則

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

2017-2018年度RI会長 イアン・ライズリー 「ロータリー：変化をもたらす」

平成30年6月4日(月)

No.1305  
第1377回 例会

ホームページ  
アクセス数  
2018.6.5  
31398

ゲ  
ス  
ト

フリーアナウンサー  
卓話者 片川 乃里子様

米山奨学生  
姜 春喜様

♪ 本日のロータリーソング「奉仕の理想」 ● ソングリーダー：安藤 寿弥 会員

## 加藤 文昭 会長の時間



さて、会長挨拶も残りわずかになりました。ここで、私の大好きな自転車のお話をさせてください。私のロード歴は35年で最初の頃みんなで楽しく走るサイクリング程度だったのですが、仲間の影響で色々なレースに出るようになり鈴鹿サーキットや富士スピードウェイなど、色々な種目のレースに出場致しました。富士スピードウェイでは、休みなしで200キロ44周を6時間で回りハンガーノックで、へとへとになった覚えがあります。また、ヒルクライムというレースがあり、ひたすら上るといふもので、富士山のスバルラインやスカイラインをよく上っていましたが、上っている時は、苦しくてもう二度とヒルクライムはやらないと思うのですが、上り切った達成感は何とも

も言えず気持ち良いもので、しばらくすると、また上りたくなるという変態男になってしまいました。10年前にイタリアに行きグランフォンドピナレロ200キロレースに出場してきました。世界中から3000名ぐらい集まるレースで、プロの連中も参加するレースです。プロは、200キロを山岳も含め5時間チョットで走りきり平均速度が38キロと、恐ろしい速さで走ります。ちなみに私は、9時間でタイムアウトが10時間なのでギリギリでした。下り坂のカーブで、後にスタートしたプロ選手がやって来ました。先頭には、サポートカートとカメラマンのバイクが、けたたましくクラクションを鳴らし、その後を選手が走って来るのですが、あっという間に50人程のプロ選手が去って行きました。後に残ったのは、タイヤとブレーキのゴムの焼けた匂いでした。まー凄いです。びっくりです。

今は、ブルベという競技に興味を持ち北海道か沖縄まで全国を回っています。200・300・400・600キロを指示書に沿って決められた時間にゴールするというもので、途中のチェックポイントは、コンビニが多くレシートに日付と時間が載っているのでそれで本部が確認チェックをします。300キロ以上は必ず夜中走行がやって来ます。それに大半は、一人走行です。峠やまったく人のいないところを走るの、自転車の事故や故障や具合が悪くなったりしても自己責任で処理をしなければならないという結構キツイ競技です。峠などで真夜中に獣の目が光っているのを見た時は、ゾートしますが逆に朝日が昇るころ走るのは最高に気持ちがいいです。沖縄を一周した時の朝に天然記念物のヤンバルクイナが道を横切るところを偶然見たこともありました。結構面白いものがあり楽しく走っています。いつまで出来るかわかりませんが、走り続けていきたいと思っています。

## ■ 幹事報告 ..... 柳瀬 英雄 幹事

- ・6/18 CF 一年を振り返って  
各委員長さんよろしくお願ひいたします。
- ・6/25 最終例会(両替町入船館にて会費500円)  
出欠席を6/11までに提出願ひます。
- ・6月の誕生日  
前田会員、依田会員、川嶋会員、柳瀬会員、松下会員
- ・6月の結婚記念日  
金丸会員、是永会員、海野会員

## ■ スマイル報告 ..... 小林 信一 会員

### ■ 会員からのスマイル 総額/4,000円

- 柳瀬会員 …… 誕生日のプレゼントありがとうございます。
- 金丸会員 …… 結婚記念の花ありがとうございます。

## 静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 稲垣 信一郎 是永 俊晴 海老名 英彰

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

## ～ より良いコミュニケーションをとる為に ～



アナウンサーと言いますと、大きく分けて局アナとフリーアナウンサーに分かれます。私は大学卒業後、静岡朝日テレビに入社し、5年間局アナを勤めました。当時は、毎週土曜日の朝「おはよう しずおか」、今でもやっていますが、Jリーグ発足当初「スポーツパラダイス」を担当しておりました。朝のニュースや夕方の天気お姉さんなども担当し、月に2回休みがあれば良いほうでした。世間では合コンなどに行っている、全く出会いのない状況でした。今は結婚もして2人の子供がいますが、主人とは高校野球の取材で知り合いました。当時28歳でしたが、忙しい中、結婚し子供も欲しいと考えたときに、会社を一旦辞めて、しゃべる仕事ならフリーでもできるのかなと思い、退社しフリーになりました。フリーになって本当に良かったと思います。局アナをやっているときは、テレビに出ることが仕事でしたが、フリーになって、こうして皆様と直にお会いすることができ、テレビ以外の仕事もしていきことができまして、今は局の垣根を超えて、SBSラジオに出させていただいております。月・水曜日に「聴くディラン」という番組中で、1つコーナーをいただいておりますので、14時40分頃出ますので、よろしかったら聞いていただきたいと思います。その他、講演会で自分が話すこともあります。司会もやらせていただいております。

先ほど食事中にも「日大アメフト部」の選手と指導者のコミュニケーション不足という話がでましたが、本当に悲しいなと思います。監督のように一方的で意見を言えないような状態はコミュニケーションではありません。よくキャッチボールと言われますが、玉を投げたら投げ返してということがコミュニケーションだと思います。番組作りをしていても、スタッフ同士コミュニケーションが取れていないと、放送事故が起こってしまいます。

より良いコミュニケーションとして3つのポイントを挙げました。

- 「1.好印象を与える為に 大事な要素①清潔感②笑顔③挨拶」スマイルレッスン ～ウイスキー 大好き～  
挨拶は先手必勝(明るい挨拶は、コミュニケーションの始まり、まず自分から。
- 「2.聞き上手、質問上手」相手の目を見て、うなづきやあいづちを入れる、イエス・ノーで答えられる質問(クローズドクエスチョン、5W1Hで答える質問(オープンクエスチョン)を上手く使って質問する。
- 「3.弱点を見せる」自分の失敗談、苦手な事をさらけ出すことで、相手に安心感を与える。  
(私こう見えて○○なんです、、意外性も効果アリ!!)

人と人とのコミュニケーションに大切な事は、その人に興味を持つということだと思います。先ほどの会長のお話でも、何がきっかけだったのか、なぜ辛い坂道を登って行く事のどこに面白さがあるのかなど、とても興味を持ちました。皆さんも人と仲良くなりたいと思えば、その人に興味を持って接していただきたいと思います。

## 委員会報告

今回はありませんでした。

## 確定出席報告(前々回出席報告)

月/日	確定出席率	出席計算 会員数	出席者合計(含メイクアップ)
5/20	82.6%	38名	39名(メイクアップ1名を含む)

- ・総会員数49名(出席義務会員39名+出席免除会員10名)
  - ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む
- ～出席率向上へのご協力をお願い致します～